

R2

Athos Bandini : « Je signe au FC Ramatuelle »

L'ex-coach de l'AS Maximoise rejoint le FC Ramatuelle en R2 mais aussi le Plan de la Tour chez les jeunes. Un nouveau défi à dimension humaine.

Pourquoi rejoindre le FC Ramatuelle ?

Parce que c'est le club dont j'avais besoin pour différentes raisons. C'est une structure familiale et extrêmement saine. Puis c'est à proximité de mon domicile et plus facile pour moi par rapport à la garde de mes enfants. Enfin je vais pouvoir être uniquement entraîneur et ne plus cumuler plusieurs fonctions.

Pourtant vous avez aussi signé au Plan de la Tour ?

Oui chez les jeunes mais c'est différent. Je vais être manager général et m'occuper des U13 où mon fils évolue. L'entente avec l'AS Maximoise a pris fin donc il n'y aura pas de mutations. Là encore c'est

un club sain et qui a envie de bien travailler avec notamment des stages. Le partenariat avec l'AJ Auxerre va aider en ce sens.



Un dernier mot ?

Que je remercie ceux qui m'ont toujours soutenu à l'AS Maximoise et notamment Joachim Pires ou les différents sponsors. Une nouvelle page s'ouvre et j'ai une envie folle car le terrain me manque ainsi que le contact avec les joueurs. Les

moyens sont limités à Ramatuelle mais c'est un défi que je veux relever en apportant mon expérience.

A.D.